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         12 Avril, 2020  
        
 
Cher Frères, que Dieu vous bénisse richement !...   
  
Je vous remercie pour votre confiance et puisse le Seigneur Jésus m'aider à vous transmettre ce 
que j'ai sur mon cœur en rapport avec ce qui semble se dessiner comme un MOUVEMENT 
MONDIAL. 
 
JE VEUX M'ASSURER AUSSI, DE NE RIEN DIRE SI JE N'AI PAS L'APPUI DU MESSAGE DE 
L'HEURE POUR AVANCER LES DÉCLARATIONS QUI VONT SUIVRE. 
 
J'aimerais commencer par ceci tout d'abord, que vous n'êtes pas sans savoir que tout ce qui 
n'est pas le fruit d'une conviction est péché. Nous trouvons ça dans le Livre des Romains 14: 23  
 
C'est normal car en partant, si nous agissons sans conviction, nous ne pouvons pas 
marcher avec une FOI sincère, une pleine Révélation. Nous sommes instable, sans aucune 
direction, sans savoir où aller ! 
 
La pire chose qui pourrait arriver à quelqu'un serait, non pas être totalement dans l'erreur, mais 
plutôt être assis à cheval sur une clôture et avoir une incertitude entre ce qui est juste et ce qui 
est faux.  Un grand nombre de personnes se trouvent dans cette situation actuellement. 
De tels hommes n'ont aucune conviction, ils sont instables. Ils n'ont aucune véritable Foi, ou 
Révélation !...   
 
● 64-1227 - Qui dites-vous que C'est? 
    Rév. William Marrion Branham 
96 Alors celui qui est entre les deux dit : “Maintenant je ne sais pas quoi faire.” Voyez? 
Voyez-vous, nous sommes conçus comme ça. Nous sommes faits comme ça. C’est comme 
ça que sont les êtres humains. Il fallait qu’il en soit ainsi, pour accomplir le grand plan de 
Dieu. Et pour permettre la réalisation de ce qu’Il va réaliser sur la terre, il fallait que 
l’homme soit conçu ainsi. L’un est juste. L’autre est faux. Et l’autre est entre les deux. Ça 
a toujours été comme ça. 
97 Remarquez, c’est ce qu’ils font chaque fois, alors qu’ils ne savent pas… L’homme qui 
est entre les deux est en mauvaise posture, parce que : l’un peut montrer la raison pour 
laquelle il croit avoir raison; l’autre peut montrer ce qui lui fait croire qu’il a tort; et celui 
qui est entre les deux, lui, il n’en sait rien, il ne sait pas sur quel pied danser. Et c’est 
exactement la même chose pour la religion. Les gens font la même chose 
aujourd’hui à l’égard de leur destination Éternelle. 
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      Maintenant, c'est certain que nous pouvons faire la différence entre ce qui est juste et ce qui 
ne l'est pas, entre ce qui est honnête et ce qui ne l'est pas.  Ça c'est facile pour un homme droit 
d'appliquer ce qui est juste, lorsqu'il se retrouve dans une situation aussi claire que le choix à 
faire entre commettre un méfait ou agir correctement ou entre boire et être sobre ou entre 
frapper quelqu'un ou lui pardonner.  Ça, c'est facile !... 
Mais là où les choses se compliquent, c'est lorsque nous entrons dans la subtilité.  Là où il nous 
faut avoir un discernement solide, bien exercer. 
 
 
Hébreux, 5:14  
Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux dont le jugement est exercé 
par l`usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal. 
 
 
Si je posais cette question à mes Frères !...  Je sais que mes Frères m’aiment et ont du respect 
pour moi et c’est réciproque pour moi aussi envers mes Frères.  
 
 
Mais si j'arrivais un jour, et que je disais quelque chose qui n'est pas dans le MESSAGE DE 
FRÈRE BRANHAM, Pourriez-vous le recevoir ?...   Pourriez-vous l’accepter comme tel !... 
Je vous connais, je connais votre position et je sais que vous réfuteriez toute déclaration venant 
de quiconque, ajouterais ou retranchais quoique ce soit du MESSAGE.   Je serais même déçu 
que, juste parce que c'est moi, vous feriez un compromis sur le MESSAGE,  que ce soit par 
amitié,  par amour ou par respect.  Vraiment, j'en serais déçu, grandement ! 
 
 
Car aucune de ces choses, ni rien au monde ne peut servir d'excuse pour AJOUTER ou 
RETRANCHER quoique ce soit de ce que Dieu a donné à SON PROPHÈTE, Frère William M. 
Branham . 
 
 
Ce MESSAGE, c'est la PAROLE DE DIEU RÉVÉLÉE POUR NOTRE ÂGE !... 
 
APO. 22:  18-19,     DEUT.  4: 2, 
NOMBRES   23: 19,    PROV. 30: 5-6 
 
 
     Même Frère BRANHAM, nous met en garde en ce qui concerne le fait d'ajouter ou 
retrancher quoique ce soit dans le MESSAGE.   
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    Vous connaissez sûrement ces Citations pour ne nommer que celles-ci et ce, parmi tant 
d'autres, que je n'ai pas besoin d'énumérer car je sais que vous en connaissez plusieurs.  
 
 
●   63-0317M - Dieu Se cache et Se révèle dans la simplicité. 
    Rév. William Marrion Branham 
106 Alors, maintenant, écoutez bien chaque Mot. Saisissez-Le. Et—et si vous Le prenez sur 
bande, et tout, alors tenez-vous-en bien à l’Enseignement qui est sur ces bandes. Ne 
dites rien d’autre que ce qui est dit sur cette bande. Dites seulement exactement ce 
qui est dit sur la bande. Voyez? En effet, certaines de ces choses, nous allons en 
comprendre pas mal long là-dessus, maintenant, pourquoi C’est mal compris. Voyez? Et 
assurez-vous bien de ne dire que ce qui est dit sur la bande. Ne dites rien d’autre. 
Voyez? En effet, je ne dis pas Cela de moi-même. C’est Lui qui Le dit, vous voyez. Et, 
donc, très souvent, il y a de la confusion, des gens qui se lèvent pour dire : “Eh bien, Untel a 
dit que Cela voulait dire telle et telle chose.” Laissez—laissez-Le donc tel quel. 
 
     
●   63-0317M - Dieu Se cache et Se révèle dans la simplicité. 
    Rév. William Marrion Branham 
385 … …C’est, ils sont trop intelligents et trop instruits pour croire la forme toute simple de 
la Parole écrite. Ils veulent Y ajouter leur propre interprétation. “Ça ne veut pas dire 
ceci. Ça ne veut pas dire cela.” Voyez? Oui, ça veut dire Cela. 
386 Écoutez. Permettez-moi de dire ceci, rapidement. Même les visions que Dieu donne ici, 
dans ce lieu, elles sont tellement mal comprises. C’est pour cette raison que vous 
m’entendez dire sur les bandes : “Dites ce qui est dit sur les bandes. Dites ce qui est 
dit dans les visions.” 
 
 
Mais je vais maintenant vous poser une autre question mes Frères !...                   
Ce n'est pas un piège ou un test mais juste pour faire ressortir un point vraiment 
fondamental ici. 
Que feriez-vous si c'était Frère BRANHAM Lui-même qui revenait changer quelque chose dans le 
MESSAGE.   Y ajouter quelque chose d'autre.  Quelque chose que le MESSAGE ne dit pas !...  
 
 
 
C'est certain que ce n'est pas possible!...      
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Mais le point que je veux faire ressortir ici est celui-ci.      
 
  
GALATES 1: 8-9                                       
 8   Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un autre Évangile que 
celui que nous vous avons prêché, qu`il soit anathème!                      
9 Nous l`avons dit précédemment, et je le répète à cette heure: si quelqu`un vous annonce 
un autre Évangile que celui que vous avez reçu, qu`il soit anathème!        
 
●   Exposé des Sept Âges de l'Église (3 - L'Âge de l'Église d'Éphèse)                              Rév. 
William Marrion Branham     
           Ce sont les apôtres qui avaient apporté la Parole originelle aux gens. Cette Parole 
originelle ne pouvait pas changer, pas même d’un seul point ou d’un seul tiret. Paul savait 
que c’est Dieu qui lui avait parlé, c’est pourquoi il disait : “Même si je venais essayer 
d’apporter une deuxième révélation, essayer de faire une seule petite modification à ce que 
j’avais apporté à l’origine, que je sois anathème!” Vous voyez, Paul savait que la première 
révélation était juste. Dieu ne peut pas donner une première révélation, puis ensuite une 
deuxième révélation. S’Il le faisait, Il changerait d’avis. 
              
Ce qui signifie que Frère BRANHAM ne l'aurait jamais fait non plus!...   
         
Changer quoi que ce soit dans le MESSAGE, ajouter ou retrancher !..   Et si Frère BRANHAM 
ne l'aurait pas fait, alors nous non plus n'avons pas le droit de le faire.    
 
Maintenant, nous avons une Promesse dans la Parole.  Les Élus ne peuvent pas être 
séduit. Il est bien évident que la seule chose qui pourrais séduire, S'IL ÉTAIT POSSIBLE, les 
Élus, se doit d'être quelque chose de très très proche de la chose juste.  CAR SEUL LES ÉLUS 
NE SERONT PAS SÉDUIT.   
 
Nous savons que l'église catholique ne fait pas le poids, pas plus que le système 
dénominationnel, pour séduire un Élu.   
Tout récemment, on a vu Kasongo Baruti et toute l'histoire qui entoure son "grand ministère" 
et sûrement des milliers de "croyants" sont séduit par ce grand mouvement.   (Quelle tristesse 
d’ailleurs !) 
 
Si je nomme son nom, c'est simplement que tout récemment, la situation qui l'entoure a été 
soulignée par Frère Joseph, Frère Billy Paul et Frère Fergusson en lien avec certaines choses 
qu'il a déclaré et qui sont totalement fausses.  Nous connaissons tous la situation.  Ça non plus, 
ça ne peut pas séduire un ÉLU.   
 
  Je dois souligner quelque chose ici!... Ces gens qui gravitent autour de ce mouvement, se 
réclament tous DU MESSAGE.   
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     Mais pour un ÉLU, ce mouvement est à un million de milles de pouvoir représenter un 
risque de séduction. JE DIS BIEN POUR UN ÉLU! 
 
MAIS CE QUI, S'IL ÉTAIT POSSIBLE, pourrait séduire les Élus, c'est quelque chose de vraiment 
beaucoup plus subtil que ces mouvements que je viens de mentionner.  C'est quelque chose qui 
est pareil en presque tout point de vue.  DES JUMEAUX   DES JUMEAUX ! 
 
●    64-0830M - Questions et réponses #3 
    Rév. William Marrion Branham 
320 Remarquez, remarquez maintenant, là-dessus, vous voyez, il y a… La race humaine 
était vraiment très vigoureuse. Or, si vous remarquez, ça a toujours été des jumeaux, 
depuis le début. Il y a eu Caïn et Abel qui étaient jumeaux, et Ésaü et Jacob qui 
étaient jumeaux. Jésus et Judas venaient de la même tribu et ils étaient de la même 
église. Et le… Même le Saint-Esprit et l’antichrist seront jumeaux : “Tellement 
proches que ça séduirait même les Élus, si c’était possible.” Avez-vous saisi? Très bien. 
 
 
Vous rendez-vous compte mes Frères, LE SAINT-ESPRIT ET L'ANTICHRIST SONT DES 
JUMEAUX!  
 
Comment savoir donc, puisque ces JUMEAUX sont identique.  Où se trouve la faille.  La 
faille n'est pas le rejet de la Parole.  Ce serait trop facile de reconnaître la chose. Et c'est ce 
que ces mouvements ont fait et c'est facile à reconnaître.    La faille, se trouve exactement 
dans seulement une seule chose.  
 Un enseignement, ou quoique ce soit qui semble être presque en tout point de vue selon 
le MESSAGE, mais qui n'est pas selon la Volonté parfaite de Dieu et qui par conséquent 
CONTAMINE la Parole de Dieu, CONTAMINE LE MESSAGE de l'Heure.   
Cette contamination, est terrible !..    
TERRIBLE en ce sens qu'elle provoque, ou SUSCITE DES DOUTES envers ce qui est juste.  
 
 
Vous me direz: "Est-ce Dieu qui peut permettre une telle situation !" 
Jésus à dit: "N'est-ce pas Moi qui vous ai choisi, et l'un de vous est un démon !"  
Jean 6: 70 
 
Remarquez ici une chose d'une importance majeure, capitale, primordiale et si j'avais des mots 
pouvant être utilisé pour définir cette importance, je les utiliserais afin de m'assurer que les gens 
me comprennent bien ou ne me prennent pas mal dans ce qui va suivre. 
 
Quand nous parlons de JUMEAUX, je ne parle pas des gens.  Je parle de L'ENSEIGNEMENT !      
Parce que de bonnes personnes peuvent ne pas DISCERNER ce qui est juste de ce qui est 
faux et peuvent aller de l'avant, croyant que c'est en ordre et pourtant ils ne voient pas LA 
FAILLE, LE PIÈGE, LÀ devant eux !... 
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Le plus bel exemple ici serait DAVID, UN HOMME SELON LE COEUR DE DIEU. Un Prophète, 
dans une fonction de Roi. 
 
●    58-0406S - Je sais que mon Rédempteur est vivant. 
    Rév. William Marrion Branham 
76 ... ... David, ce prophète et ce roi, s’est écrié, en voyant qu’il se faisait vieux et qu’il 
devait retourner à la poussière de la terre. Là David a dit : “Et même ma chair reposera 
avec espérance, car Il ne permettra pas que Son Saint voie la corruption, et Il 
n’abandonnera pas Son âme dans le séjour des morts.” 
 
 
 David, bien qu'étant Prophète, n'avait pas ce POUVOIR DE L'INFAILLIBILITÉ !  Je reviendrai 
plus tard sur ce mot ;     "INFAILLIBILITÉ."    
 
Le désir de David de vouloir ramener l'Arche de l'Alliance était JUSTIFIABLE. Mais la façon de s'y 
prendre était loin d'être selon le Programme Parfait de Dieu.  
On a là tout un exemple de ce que signifie rendre un service à Dieu sans que ce soit Sa Volonté 
!...     
 
David, un homme droit, un homme juste, un homme selon le cœur de Dieu, UN PROPHÈTE, UN 
ROI et pourtant, IL N’A PAS VU LA FAILLE.    Tout le monde était avec lui, les 
sacrificateurs, (les ministres, le quintuple), les dignitaires, les forces armées, les chanteurs, le 
pays tout entier, la Nation et pourtant, en dehors de la Volonté Parfaite de Dieu.     
 
 
●    65-1206 - Les événements modernes sont rendus clairs par la prophétie. 
    Rév. William Marrion Branham 
59 ... ...Et il a consulté le sacrificateur : “C’était merveilleux.” Et tous ont été 
tellement INSPIRÉS qu’ils ont poussé des cris de joie, ils ont accompli tous les actes 
religieux possibles. Alors que c’était carrément contraire à la volonté de Dieu, parce qu’il y 
avait un prophète dans le pays, qui s’appelait Nathan, et il n’a même pas été consulté à ce 
sujet. Voyez? 
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*    65-0718m - Essayer de rendre un service à Dieu sans que cela soit la volonté de Dieu. 
    Rev. William Marrion Branham 
   71 Remarquez maintenant, lorsqu’ils descendirent chercher l’arche, tous les dignitaires 
dirent : “C’est ce qu’il faut faire, David, gloire à Dieu! Nous avons besoin d’un réveil.” Et c’est 
vraiment la Pentecôte aujourd’hui — les baptistes, les presbytériens… “David, tu es notre roi. Le 
Capitaine Un tel, le Major Un tel et le Général Un tel seront à ta réunion. Ils disent que c’est ce qu’il 
faut faire, David. Tu as le pays entier avec toi.” C’est ce qui se passe aujourd’hui! Je ne veux pas le 
pays, je veux Dieu, même si personne d’autre ne prend position. 
72 David avait tous les capitaines pour lui. Il avait la collaboration des forces armées. Il avait 
l’approbation de toutes les dénominations, de tous les théologiens, de tout… Tout le monde était 
d’accord avec lui. C’est ainsi que firent Achab et d’autres dans l’Écriture; mais il n’avait pas Dieu, 
parce qu’il était en dehors de la volonté de Dieu. J’espère que nous comprenons ceci! 
73 Remarquez! Ils ont fait tout ce qui était requis par la religion. Ils ont probablement publié des 
annonces et tout le reste : “Grand réveil, l’arche va être ramenée. Nous allons avoir un réveil! Nous 
allons faire ceci.” 
 
La seule personne qui pouvait corriger David, n'avait pas été consulté. 
NATHAN, LE MESSAGE DE L'HEURE !.. 
 
David, son INSPIRATION, sa RÉVÉLATION, il était le Roi choisi par Dieu, un Prophète!   Et 
pourtant, en dehors de la Volonté de Dieu. 
 
●    65-1127B - Essayer de rendre un service à Dieu, sans que ce soit la volonté de Dieu. 
    Rév. William Marrion Branham 
158 Remarquez David, le roi d’Israël, ce roi venait juste d’être oint roi, ou élu roi; c’est 
Saül…c’est Samuel qui l’avait oint, par la volonté de Dieu; et il était absolument le roi 
choisi par Dieu, sans l’ombre d’un doute. Et le voici, et L'INSPIRATION vient sur lui. Cela 
a été révélé à David. C’est lui qui a reçu la RÉVÉLATION, personne d’autre n’avait 
rien dit à ce sujet. “Allons chercher l’arche, car c’est la volonté de Dieu que nous ayons 
l’arche ici, chez nous, que nous consultions Dieu par cette arche.” Une initiative fort 
louable. Vous ne pensez pas? Très bien. 
 
TELLEMENT LOUABLE, qui oserait dire que David ne marchait pas PLEINEMENT selon 
le MESSAGE.         
Je reviendrai sur cette déclaration aussi.  "Qui oserait dire que David avait tort, ou ne 
marchait pas pleinement selon le MESSAGE "   
 
Pourtant, tout le monde savait que l'Arche devait être transportée sur les épaules 
des Lévites, les prédicateurs de ce temps-là j'imagine, le ministère, et même eux n'ont 
pas vu LA FAILLE.      C'est quand-même pas négligeable, ce n’est pas n'importe qui à la tête 
de ce mouvement, c'est David, le Roi, un Prophète et qui peut aller contre un Prophète, qui 
peut aller contre le Roi, un homme choisi de Dieu en plus et selon le cœur de Dieu et pourtant, 
en dehors de la Volonté Parfaite de Dieu parce que NATHAN, le MESSAGE n'a pas été consulté. 
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QUI CROIRE MAINTENANT !...   DAVID, ou le MESSAGE !...   
Seul NATHAN, (LE MESSAGE), pouvait corriger la situation.    
 
Mais même si un homme s'était prononcé en disant : "Je m'excuse, mais c'est contraire au 
MESSAGE ce que vous faite." Pas certain qu'on lui aurait décerner une médaille d'honneur!... 
 
     Seul contre tous, et pourtant, il aurait été le seul n'ayant pas été séduit par ce grand 
mouvement national.    
 
 
Regardons un autre exemple ici !... 
 
●    65-0418E - Arrive-t-il à Dieu de changer d'avis à propos de Sa Parole? 
    Rév. William Marrion Branham 
172 Mais qu’est-ce qui s’était passé? Balaam — il avait réussi à affaiblir Israël. Qu’est-
ce qu’il avait fait? Il avait affaibli leur camp. Dieu l’avait laissé aller là-bas affaiblir 
leur camp, et cela a contaminé tout le camp.    
    
   Et quand une doctrine prend naissance, qui n’est pas la Vérité Biblique, 
cela contamine tout le camp. Quelqu’un qui se lève avec une IDÉE DIFFÉRENTE, comme 
Koré, et qui dit : “Eh bien, ceci, cela et autre chose, et moi, j’ai une IDÉE 
DIFFÉRENTE”, cela contamine tout le camp. Et c’est ce qui est arrivé à tout le camp 
de l’église aujourd’hui. C’est vrai. 
 
 
Une IDÉE DIFFÉRENTE de quoi !               
DU MESSAGE ?...      
 
 
N'OUBLIEZ PAS CECI ET GARDEZ BIEN CECI DANS VOTRE ESPRIT !..               
 JE PARLE TOUJOURS DE   L'ENSEIGNEMENT ,  ET NON DE LA PERSONNE.   
 
Le point que je veux faire ressortir ici n'est pas une comparaison entre des personnes, MAIS 
UNE COMPARAISON ENTRE des DOCTRINES, des RÉVÉLATIONS ou des INSPIRATIONS ET LE 
MESSAGE DE FRÈRE BRANHAM, amenant le risque de susciter DES DOUTES envers le 
MESSAGE, au détriment de la conduite de quiconque se sent conduit à accomplir une chose 
qu'on ne trouve NULLE PART dans la VOLONTÉ PARFAITE DE DIEU, LE MESSAGE !..    
 
Et CES DOUTES viennent de nul autre endroit que de la CONTAMINATION venant 
d'un enseignement différent du MESSAGE DE L'HEURE.    Et cette CONTAMINATION ne peut 
produire qu'une seule chose, LA MORT !... 
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●    65-1127B - Essayer de rendre un service à Dieu, sans que ce soit la volonté de 
Dieu.               Rév. William Marrion Branham 
294 Remarquez, remarquez, en faisant ça, il a causé la mort d’un homme sincère; celui-
ci a mis sa main sur l’arche, alors qu’il n’aurait pas dû le faire. Un grand homme, sincère, 
qui croyait que tout était bien, l’ONCTION et tout, mais l’arche se déplaçait d’une façon 
qui n’était pas la bonne. “Les bœufs”, dit la Bible, “la faisaient pencher”, pas les 
Lévites. Les bœufs ont trébuché, et le char basculait; alors un homme sincère, avec le 
cœur rempli d’amour, a mis sa main sur l’arche pour la retenir, et il a été foudroyé, parce 
que personne d’autre qu’un Lévite ne pouvait toucher cette arche. Vous voyez comme 
Dieu garde Sa Parole, garde Son canal, garde Son ordre? Ozias a été frappé de lèpre. Et 
voici David, qui a bel et bien causé la mort d’un homme, un grand désastre; ils étaient 
tous les deux oints par l’Esprit, mais en dehors du canal de Dieu. 
 
 
    Que ce soit DAVID ou BALAAM, ou  OZIAS, ça ne change rien. La seule différence entre eux, 
est celle-ci ! 
 
 
 
●    59-0301M - Étroite est la porte. 
    Rév. William Marrion Branham 
97 Ils ne veulent pas s’humilier. Ils sont empesés. Regardez, lorsqu’on a parlé à David du 
péché qu’il avait commis, il s’est vite repenti; et Dieu l’a aimé pour cela. 
 
 
Balaam, avait le même Esprit que Moïse sur lui.  MÊME ONCTION !... 
 
●    65-0725M - Les oints du temps de la fin. 
    Rév. William Marrion Branham 
68 Balaam, oint du même Esprit qui était sur Moïse. Quelle était la 
différence? L’enseignement de Moïse était parfait. La Bible dit ici, dans II 
Pierre, que c’était “l’enseignement de Balaam” qu’Israël avait accepté, que Dieu n’a 
jamais pardonné. Un péché impardonnable! Pas un seul d’entre eux n’a été sauvé, bien 
qu’ils aient reçu les bénédictions de Dieu.  
 
 
     La seule différence, Balaam ne s'est jamais repenti et Israël a commis la pire erreur de leur 
vie en acceptant cette contamination.  Ça leur a couté très cher.   
 
Dans le même camp. MÊME ONCTION.  MÊME PROPHÉTIE.                      
 JUSTE L’ENSEIGNEMENT QUI N’ÉTAIT PAS CONFORME À CELUI DE MOISE !     
              

RESTONS AVEC LE MESSAGE MES FRÈRES !  LE MESSAGE ! 
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●    65-0725M - Les oints du temps de la fin. 
    Rév. William Marrion Branham 
70 Donc, “l’enseignement de Balaam”, pas la prophétie de Balaam. Ça, c’était très 
bien. Ça, c’était Dieu. Combien le croient? [L’assemblée dit : “Amen.” — N.D.É.] La 
prophétie de Balaam était tout à fait exacte, parce qu’il ne pouvait rien dire 
d’autre; l’onction de Dieu n’aurait rien dit d’autre. Et Dieu l’a confirmée, en prouvant 
que c’était la Vérité. Mais c’était “l’enseignement de Balaam”.    
 
 
LA CONTAMINATION DE BALAAM ! 
 
 
    Ozias lui, n'avait fait qu’une chose de faux. Car lorsque nous savons que nous faisons quelque 
chose de faux, c'est notre âme qui en prend un coup. L'histoire ne dit pas si Ozias s'est repenti 
mais Frère Branham nous dit que Ozias est sauvé. 
 
●     62-1013 - L'influence d'un autre. 
    Rév. William Marrion Branham 
116 Ozias s’endormit probablement avec ses pères, comme dit la Bible, car il était sauvé. Il 
avait simplement fait quelque chose de faux. Mais, quand vous le faites en 
connaissance de cause, alors, vous attrapez la lèpre de l’âme. Et alors, il n’y a pas moyen 
de faire entrer l’âme d’un lépreux. Vous le savez.     Par conséquent, faites-vous 
petits. Humiliez-vous devant Dieu. Reconnaissez. Ne vous gonflez pas et ne vous 
emportez pas; sondez les Écritures et voyez si c’est juste. 
 
 
    Nous voyons que tôt ou tard, si nous conduisons quelqu'un à l'écart du Message, de la Parole 
de Dieu, INVOLONTAIREMENT, nous n'aurons pas le choix de retourner à la Source et corriger 
la situation et se mettre en ordre avec la chose juste, car David, dès que Nathan leur eu dit plus 
tard qu'ils étaient dans l'erreur, j'imagine que tout est rentré dans l'ordre. 
Si tel n'eut été le cas, les sacrificateurs n'auraient plus jamais transporté l'Arche sur leurs épaules. 
Ça aurait été encore plus terrible ça!...  Ça aurait voulu dire que David n'aurait pas accepté la 
correction. 
 
 
●    65-0718M - Essayer de rendre un service à Dieu sans que cela soit la volonté de Dieu. 
    Rév. William Marrion Branham 
120 ... ... Ils avaient accepté la façon de David. Ils avaient accepté la façon des 
sacrificateurs. Ils avaient accepté la façon des scribes, des théologiens, mais pas la façon 
de Dieu. Nathan était, lui, le prophète de ce jour-là. Plus tard, Nathan leur dit 
comment le faire. Mais, voyez-vous, ils agirent sans consulter Nathan. Nulle part il n’est 
dit que Nathan ait été consulté. 
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Maintenant, la question est celle-ci :    
 
   Pourquoi Dieu permet-IL ces choses    ?    
 
La réponse est dans ce qui suit !... 
 
●     59-0628M - Une Église séduite par le monde. 
    Rév. William Marrion Branham 
46 Et une personne équivaut à la majorité, en Dieu. Et, aujourd’hui, dans le monde, 
parmi les évangélistes qui parlent de la guérison Divine, il y a une telle rivalité, une telle 
concurrence. L’un dira : “Oh, Dieu soit béni! J’ai eu tant de milliers, j’ai eu une plus grande 
réunion que vous.” Qu’est-ce que cela peut faire? Que nous en ayons un ou un million, 
qu’est-ce que ça peut bien faire? Sommes-nous fidèles à Dieu? Sommes-nous fidèles à 
Sa Parole? Supportons-nous le test auquel nous sommes soumis par le Saint-Esprit? 
Est-ce vrai? Voilà l’essentiel. 
 
 
    Peut-on rester fidèle à Dieu !..  Peut-on rester fidèle à Sa Parole !   PEUT-ON RESTER FIDÈLE 
UNIQUEMENT AVEC CE MESSAGE !   PEUT-ON PASSER LE TEST ?   DIEU NOUS SOUMET À 
UN TEST .   C'est tout simplement merveilleux!...  DIEU VEUT NOUS TESTER, IL VEUT 
SAVOIR DE QUOI NOUS SOMMES FAIT.  Alors il nous soumet à UN PETIT TEST, juste pour 
voir si nous allons adhérer à tous ces ISMES, ces mouvements.   
 
 
Mais surtout, si nous allons reconnaître L'UN DES DEUX JUMEAUX ! 
 
La question est simple mais la réponse laisse entrevoir une grande tristesse au sein de ce 
groupe qui un jour a été libéré par la Puissance de Dieu qui les a fait sortir d'un système 
corrompu afin de leur permettre de rester fidèle à UN SEUL MESSAGE.  Car force est de 
constater, qu'une très grande majorité de ce groupe s'accroche à toute sorte de doctrines, de 
ISMES.   Ce qui un jour les a libéré, semble ne plus tenir la première place dans leur vie.  
À ceux-là je dis : "Vous ne passez pas le test" 
 
 
C'est comme si ces gens retournaient directement vers ce que Dieu les a appelés à 
vaincre.    
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Si vous me permettez de traduire cette Citation car Elle n'est pas traduite en Français!... 
 
●     63-1117 - Once More. 
    Rév. William Marrion Branham 
92 ... ... The very thing that God called us out to defeat, it has defeated us. 
92 ... ... La chose même que Dieu nous a appelé à vaincre, cela nous a vaincu. 
     Ils ont oublié que CE MESSAGE qui les a fait sortir de l'esclavage du système 
dénominationnel, de l'esclavage de l'incrédulité, EST UN MESSAGE INFAILLIBLE.  UN 
MESSAGE PARFAIT! CE MESSAGE, C'EST LE SAINT-ESPRIT, C'EST DIEU LUI-MÊME.  
 
*   57-0120E - Dieu tient Sa Parole. 
    Rév. William Marrion Branham 
203 Est-ce que vous vous rendez compte du sérieux de ceci? Vous ne venez pas à 
l’église juste pour entendre un Message… ou pour voir un messager, je veux dire. Vous 
venez pour entendre le Message. ET LE MESSAGE, C'EST LE SAINT-ESPRIT qui prend la 
Parole de Dieu et qui vous La transmet. 
 
 
ET DANS CE MESSAGE;   SEULEMENT ET UNIQUEMENT DANS CE MESSAGE SE TROUVE LA 
FOI POUR L'ENLÈVEMENT. 
 
*     62-1230M - L'Absolu.                                     
 Rév. William Marrion Branham 
225 Oh, et je me rappelle quand Il est descendu là-bas, dans cette grande Lumière, alors 
que je me tenais dans le fleuve, en 1933, en juin, et qu’Il a dit : “Comme Jean-Baptiste a été 
envoyé pour annoncer et préparer la première venue de Christ, Je t’envoie avec un 
Message pour le monde, pour annoncer et préparer la seconde venue de Christ.” Et il est 
allé dans le monde entier, et les feux du réveil ont été allumés durant quinze ans, sur 
presque chaque montagne. La guérison Divine, à travers les nations, et la puissance, et la 
restauration, et maintenant, je crois qu’il est prêt à atteindre son point culminant final, là-
bas, POUR PRODUIRE UNE FOI qui enlèvera l’Église dans la Gloire, et ELLE SE 
TROUVE DANS LES MESSAGES. 
  
UN MESSAGE INFAILLIBLE ?  
 Je vous ai dit que je reviendrais sur ce mot.   "L'INFAILLIBILITÉ." 
 
Exposé des Sept Âges de l'Église (9 - L'Âge de l'Église de Laodicée) 
    Rév. William Marrion Branham 
    Il y a un seul messager-prophète pour cet âge. Chacun sait, connaissant le 
comportement humain, que quand beaucoup de gens embrassent une même doctrine 
importante, on trouvera quand même toujours des divergences de vues sur des points 
secondaires de cette doctrine.  
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Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité, qui doit être rétabli dans ce dernier 
âge, puisque ce dernier âge manifestera de nouveau l’Épouse de la Pure Parole? Cela 
signifie que nous aurons de nouveau la Parole comme elle a été donnée 
parfaitement et comprise parfaitement à l’époque de Paul.  
 
Je vais vous dire qui l’aura. Ce sera un prophète qui sera confirmé aussi totalement, ou 
même plus encore, que tous les autres prophètes, de tous les âges, d’Énoch à nos 
jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère prophétique de la pierre de 
faîte, et c’est Dieu qui manifestera qui il est. Il n’aura pas besoin de témoigner de lui-
même, c’est Dieu qui témoignera de lui, par la voix du signe. Amen. 
 
 
Est-ce que tous les Prophètes sont INFAILLIBLE ? 
Bien que nous connaissions déjà la réponse, laissez-moi quand-même vous donner quel 
qu’autres exemples à part celui de David dont il fût prouvé qu'il n'en est pas le cas.   
Je parle ici en ce qui concerne le fait d'avoir LE POUVOIR DE L'INFAILLIBILITÉ. 
 
Mais avant, puis-je faire ressortir un point ici !... 
Laquelle de ces deux offices est plus grande.  Le PROPHÈTE ou l'APÔTRE !... 
 
"Cela signifie que nous aurons de nouveau la Parole comme elle a été donnée 
parfaitement et comprise parfaitement à l’époque de Paul." 
 
●  Exposé des Sept Âges de l'Église (3 - L'Âge de l'Église d'Éphèse)                          
              Rév. William Marrion Branham     
           Ce sont les apôtres qui avaient apporté la Parole originelle aux gens. Cette Parole 
originelle ne pouvait pas changer, pas même d’un seul point ou d’un seul tiret. 
 
Ce sont LES APÔTRES avec Paul, lui aussi APÔTRE et Prophète, qui nous ont donné cette 
PAROLE parfaite et qui fût parfaitement comprise. Oui, AMEN, ce sont eux qui avaient apporté 
la PAROLE ORIGINELLE aux gens. 
 
 
 Mais étaient-ils INFAILLIBLE ?   Avaient-ils le POUVOIR DE L'INFAILLIBILITÉ ?  
 
Paul, sans aucun doute, avait la Parole infaillible de Dieu. Il était le premier Messager et il 
se devait d’avoir l’infaillibilité de la Parole qui devait être rétablie dans le dernier âge.  
Mais pas les apôtres.  Les apôtres n’avaient pas ce pouvoir de l’infaillibilité. On ne trouve 
pas cette déclaration dans le Message. 
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Sept Âges de l’Église 09 - Laodicée 
    Rev. William Marrion Branham 
 
   Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité, qui doit être rétabli dans ce dernier âge, puisque ce 
dernier âge manifestera de nouveau l’Épouse de la Pure Parole? Cela signifie que nous aurons 
de nouveau la Parole comme elle a été donnée parfaitement et comprise parfaitement à 
l’époque de Paul.  
 
 
 
   Je me demande bien ce que Frère Branham a voulu nous montrer dans ce qui suit ! 
 
●     62-0908 - L'étape actuelle de mon ministère. 
    Rév. William Marrion Branham 
56 ... ... l’homme qui avait été le fer de lance du réveil parmi les nations, un 
véritable prophète?” Personne ne pouvait dire qu’il n’était pas prophète. IL ÉTAIT 
PLUS QU'UN PROPHÈTE, IL ÉTAIT UN APÔTRE, et un grand et puissant apôtre pour les 
nations. Et Démas avait côtoyé Paul, il avait été en communion avec lui, et il avait vu 
l’Esprit de Dieu agir dans cet homme. 
 
     Frère Branham nous dit que Paul était plus qu'un prophète, et pourtant Paul, était le premier 
Ange des Sept Âges de l'Église. Mais bien qu'il fût Prophète, son ministère d'APÔTRE était plus 
grand ou du moins plus important que le ministère d’un prophète mineur.  En tout 
cas, Paul était plus qu'un prophète mineur, il était un Apôtre.  Ne pas confondre entre le 
Prophète majeur et un prophète mineur, car Paul était un Prophète majeur. 
 
     Il est évident que Frère Branham est demeuré à 100 % avec tout ce que Paul a dit et 
aussi que tous ceux que Frère Branham a vu dans la Vision de l'autre côté du Rideau du temps se 
sont exclamé en disant : "Nous nous reposons là-dessus" 
 
 
 
●     61-0319 - La religion de Jézabel 
    Rév. William Marrion Branham 
13 ... ...“Est-ce que Paul devra être jugé selon l’Évangile qu’il a prêché? 
14 — Oui.” 
15 J’ai dit : “J’ai prêché chaque Parole exactement comme lui l’avait prêchée.” 
16 Et ces millions de gens se sont écriés : “Nous nous reposons là-dessus!” 
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Maintenant ce qui suit risque d'en étouffer beaucoup je vous mets en garde.  Cœurs 
sensibles, assoyez-vous confortablement là !  Car ce qui suit ressemble étrangement à 
quelqu'un qui est assis sur une clôture et on a bien vu ce que signifie cette position un peu 
plus tôt !...   
 
 
●     63-0825E - La Foi parfaite 
    Rév. William Marrion Branham 
37 ... ... Mais aussitôt que Dieu l’ancre et que vous le voyez, il n’y a plus rien qui pourra 
vous ébranler. Sans quoi, vous ne faites que tâter, tendre vers 
cela, présumer (et présumer signifie “se hasarder sans autorité”). Vous essayez ceci, 
et vous essayez cela; vous allez de ce côté, vous courez ici, et vous courez là. Vous n’avez 
pas encore la Foi! Mais quand… C’est-à-dire ce que nous appelons “la Foi”. 
 
 
Éphésiens, 4:5 - il y a un seul Seigneur, UNE SEULE FOI, un seul baptême.  
 
Vous rendez-vous compte de ce que ça dit là.  Nous venons tout juste de lire que la FOI POUR 
L'ENLÈVEMENT SE TROUVE DANS LES MESSAGES et que de se retrouver assis à cheval sur 
une clôture en courant soit d'un côté ou de l'autre en tâtant ici et là, CELA SIGNIFIE NE PAS 
AVOIR LA FOI !...   
 
 
ALORS VOICI, J'EN VIENS AU FAIT !...    TOUT UN FONDEMENT QUE J'AI POSÉ POUR 
DÉCLARER CE QUI VA SUIVRE, MAIS JE DEVAIS M'APPUYER SUR UN ROC.   
 
Chacun a droit à son opinion et je respecte hautement toute opinion sans toutefois être dans 
l'obligation de la partager.   Et j'assume pleinement la responsabilité de ce qui suit, comme étant 
la conduite du Saint-Esprit pour l'avancement de mes Frères et de mes Sœurs en Christ.    
Tout récemment, un Bien-aimé m'a dit et je cite :  "Tous ceux qui ne sont pas derrière Frère 
Joseph, ne font pas parti de l'Enlèvement." 
 
J'ai immédiatement corrigé le tir en répliquant ceci :   "Tout ceux qui ne sont 
pas DERRIÈRE CE MESSAGE, ne font pas partie de l'Enlèvement." 
 
CE MESSAGE EST NOTRE ABSOLU.  CE N'EST PAS FRÈRE JOSEPH QUI EST NOTRE ABSOLU. 
 
Même Frère Joseph ne serait pas d'accord avec le fait de mentionner qu'il soit notre absolu.  Ça 
ferait de lui le point de référence final.     
  
Autant dire que si nous ne sommes pas certains du MESSAGE, qui, soit dit en passant, EST 
NOTRE ABSOLU, c’est comme si nous avions un autre absolu pour régler ce que nous ne 
comprenons pas.  DEUX ABSOLUS NE PEUVENT COHABITER ENSEMBLE AUCUNEMENT.  
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Un autre Bien aimé scande à qui veut l'entendre, et ils sont très nombreux, et je cite:  "Frère 
Joseph est le chef de fil de l'Épouse." 
 
Un autre Bien aimé affirme et je cite:  "Frère Joseph est le Pasteur mondial de l'Épouse." 
Un autre Bien aimé déclare et je cite : "Le Ministère de Frère Joseph a été suscité dans le 
but de démolir le Ministère Quintuple." 
 
Frère Joseph est le Pasteur du Branham Tabernacle.   Et il est responsable pour son 
groupe.  Le groupe du Branham Tabernacle dont il est le Pasteur.  Il sera rassemblé oui, avec son 
petit troupeau, PAS AVEC UN TROUPEAU MONDIAL. 
 
 
●     60-0515E - L'Adoption #1 
    Rév. William Marrion Branham 
31 Nous lisons ici que cette Bible ne peut être un objet d’interprétation particulière. À Dieu 
ne plaise que moi, Ton serviteur, ou que tout autre serviteur ne cherche à ajouter sa propre 
interprétation à la Parole. Lisons-La et croyons-La simplement de la façon dont Elle est 
écrite. Et en particulier, nous les bergers des troupeaux, nous les pasteurs, qui un 
jour serons rassemblés là-bas dans ce Pays glorieux, avec nos petits 
troupeaux; nous serons là, dans la Présence du Seigneur Jésus, et nous verrons paraître la 
génération de Paul, et de Pierre, et de Luc, de Marc, de Matthieu et de tous les autres, et 
nous les verrons être jugés avec leurs groupes. 
 
 
LES CHOSES AURAIENT-ELLES CHANGÉ QUELQUE PART ?  
 
Trouvez-moi un seul endroit dans le Message où il est fait mention que le Branham Tabernacle 
devienne mon exemple.  Il est plutôt écrit que NOUS NE DEVONS PAS ÈTRE le Branham 
Tabernacle! Si vous me permettez de traduire cette Citation. 
 
 
●    58-1012 - The Sudden, Secret Going Away Of The Church 
    Rév. William Marrion Branham 
119 No matter what the Branham Tabernacle ever turns out to be, don’t you let it be you. 
You be a servant of Christ. No matter what the church world does, you be a servant of 
Christ. It’s not up to the Branham Tabernacle, neither is it up to any other church. It’s up to 
you, as an individual, to be ready at the Coming of the Lord. You must be ready. I must be 
ready. I’ll sweep my own steps. It’s up to you to sweep your steps. 
     
119 Peut importe ce que le Branham Tabernacle se révèle jamais être, ne le laissez pas être 
vous. Soyez un Serviteur de Christ. Peu importe ce que fait le monde de l’église, vous êtes 
un Serviteur de Christ. Ce n’est pas au Branham Tabernacle, ni à aucune autre église.  
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C’est à vous, en tant qu’individu, d’être prêt à la Venue du Seigneur. Vous devez être prêt. 
Je dois être prêt. Je vais balayer mes propres pas. À vous de balayer vos pas. 
 
 
Cette déclaration vient de mon ABSOLU.         LE MESSAGE. 
 
Et là, c’est tout le contraire que je vois. J’ai l’impression de revivre ce qui s’est passé au 
temps de David, le PROPHÈTE, LE ROI. 
 
 
 
 
Comprenez-moi bien ici, J’aime Frère Joseph, même Frère Branham a dit ceci : 
 
*  61-0212E - It Is I, Be Not Afraid 
    Rév. William Marrion Branham 
87 .... ...I love Him with all my heart. And I cannot love Him without loving you all. See? For 
He’d rather I’d love you all than love Him. I’d rather you’d love my children instead of 
loving me. And me, being a parent, thinks that, what about Him? 
 
87 ... ... Je l'aime de tout mon cœur. Et je ne peux pas l'aimer sans vous aimer tous. Voyez ? 
Car il préfère que je vous aime tous plutôt que de L'aimer. Je préfère que vous aimiez mes 
enfants au lieu de m'aimer. Et moi, en tant que parent, je pense que, qu'en est-il de lui ? 
 
 
 
Mais soyons honnête !...   Qu'en serait-il si c'était un autre homme que Frère Joseph qui serait 
Pasteur du Branham Tabernacle.    Cet homme aurait-il le même impact que Frère Joseph ?     
Même si cet homme était reconnu comme un Prophète, croyez-vous sincèrement que toutes les 
"Églises du Message" auraient parti ce mouvement et auraient fait de lui un chef de fil !   Que 
dis-je?  LE CHEF DE FIL DE L’ÉPOUSE, LE PASTEUR MONDIAL ?  
 
 
C'est certain à 100% que tout ce qu'on voit actuellement entourant Frère Joseph, ne serait jamais 
arrivé.    OÙ SONT DONC NOS YEUX !...    Sur l'homme, ou sur le MESSAGE! 
 
Je vais vous dire quelle estime j'ai pour Frère Joseph. 
 
Depuis le début où j'ai accepté ce MESSAGE en 1982, beaucoup se souviennent des premières 
traductions disponibles que nous avions.   Je ne nommerai pas les sources ou les provenances 
de ces traductions car je crois que tous les ouvrages de traductions qui ont été fait, l'ont été à la 
meilleure des connaissances de ceux qui ont participé à ces œuvres pour l'Épouse. 
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Cependant, dans ces traductions, il y a eu un grand nombre d'erreurs, des mots qui manquaient, 
des phrases voir même des paragraphes qui manquaient.    Je ne crois pas que ces erreurs 
eurent été volontaire, mais c'est tout ce que nous avions à l'époque et sincèrement, je remercie 
le Seigneur Jésus pour les heures et les sacrifices que tous ces gens ont donné au service du ROI 
des rois pour Ses Enfants. 
Mais vous savez quoi, je pense et je crois sincèrement que ça prenait la PERFECTION pour 
accomplir une telle OEUVRE.  Traduire de façon intégrale, un MESSAGE PARFAIT !     Je vais 
vous dire qui pouvait accomplir un tel EXPLOIT.  SEUL UN PROPHÈTE pouvait y arriver.   Et 
dans mon livre à moi, sur la surface du globe, je ne vois aucun autre homme que Frère Joseph 
qui puisse être à la hauteur d’un tel exploit et être à la tête d'une telle entreprise pour donner à 
l'Épouse de Notre Seigneur Jésus-Christ, la PARFAITE INTÉGRALITÉ du MESSAGE DE 
MALACHIE 4.  
 
Frère Joseph a offert à beaucoup de gens de travailler en équipe avec eux, (quel privilège cela 
aurait pu être pour eux), à la condition de juste au moins vérifier leur travail afin de s'assurer 
de respecter l'intégralité du MESSAGE, afin de donner à l'Épouse la PERFECTION.  Mais non, 
ils ont préféré faire à leur manière.  Alors leur travail comporte des erreurs.  Ils rendent certes un 
service à Dieu, mais Sa Volonté, qu'en font-ils ! 
 
Le véritable fardeau repose vraiment sur les épaules d'un vrai Prophète. Un Prophète 
ayant le véritable souci des âmes en prenant soin de leur donner uniquement et 
exactement la Parfaite Intégralité du MESSAGE de L'HEURE. 
Et c’est à Frère Joseph que lui revient d’accomplir cette tâche, cette grande Œuvre.  
 
Juste un petit témoignage ici.                  
 Une fois, il est arrivé que, un mot avait été changé par un Bien aimé qui pensait faire une bonne 
action.  Frère Billy Paul, qui surveillait de près l'imprimerie des textes, avait vu qu'un mot avait 
été remplacer par un autre mot, corrigeant en réalité ce que Frère Branham appelle un lapsus.    
Après vérification, on arrêta tout et on a cherché à savoir qui avait changé ce mot.  Le Bien aimé, 
sûrement un peu mal à l'aise s'est avancé et confessa la situation.    
                                             
 Frère Joseph ne l'a pas grondé ni fait un plat avec ça! Mais il a fait comprendre à ce Bien aimé 
ceci.   Si les gens qui écoutent ce MESSAGE et voient que nous corrigeons des lapsus, exemple; « 
Moïse entra dans l’arche », alors que tous, nous savons que c'est Noé. Ne diront-ils pas : "Si la 
VOIX DE DIEU, corrige ou change des mots, peu importe le motif, comment peut-on leur 
faire confiance "     
 
Et Frère Joseph ajouta:  "Laissez ça exactement comme Frère Branham le dit. Ne changez 
rien." 
 
Je pense qu'ils ont dû détruire plus d'une trentaine de milliers de copies.  Ils ont dû tout 
recommencer.   C'est ça pour moi, avoir le souci du détail.    
            
Seul un Prophète pouvait garder une telle position.    
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Pour Frère Joseph, ce petit mot était aussi important que le sac de cacahuètes que Frère 
Branham a rapporté aux douanes.  
N'importe qui d'autre, n'aurait pas fait attention à ça.  Pas Frère Joseph.  Son travail est 
PARFAIT.  PAS SEULEMENT LA LANGUE FRANÇAISE, TOUTES LES LANGUES, TOUT EST 
PARFAIT. 
   
 
 
 
C'est la nature de Frère JOSEPH et vous savez pourquoi ! 
 
●    64-0705 - Le Chef-d'œuvre 
    Rév. William Marrion Branham 
62 Or, Abraham, là, c’était le fondement de la foi. Disons qu’il avait quatre fondements. Le 
fondement de la foi, c’était Abraham. Le fondement de l’amour, c’était Isaac. Le fondement 
de la grâce, c’était Jacob, la grâce de Dieu envers Jacob; tout le monde sait ça. Mais en 
Joseph se trouvait la perfection. C’est là-dessus qu’il a pu poser le monument; pas sur le 
premier fondement, le deuxième fondement, le troisième fondement, mais sur le quatrième 
fondement. 
 
 
C'est pourquoi je me tiens avec lui, jusqu'au bout dans cette Œuvre Colossale de la Traduction. 
Sans oublier aussi Frère Fergusson qui a sur ses épaules la responsabilité de la traduction 
Française mondiale et toute l'équipe qui travaille à ses côtés.  Encore là, un homme qui a ce 
fardeau et le souci du détail et de la Perfection et de l'Intégralité du MESSAGE de l'Heure.   Frère 
Fergusson et Frère Joseph travaillent ensemble depuis tout près de quarante ans.    
 
C'est certain qu'il y aura toujours des critiques.  Des gens mécontents.  Une nature mécontente, 
ne pourra jamais être contentée ni être satisfaite. Peut-on changer la nature d’un porc et en 
faire un agneau. Ces critiques ont un rôle à jouer dans le Plan de Dieu et dans notre 
perfectionnement. 
 
Mais de là à faire de Frère Joseph un ABSOLU, et me joindre aux centaines de pasteurs que Frère 
Branham appelle des "bœufs" pour faire de Frère Joseph le seul "BOEUF" UNIQUE ET 
MONDIAL?   
 
Comment peut-on prendre une telle direction ! 
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Vous saviez que Frère Branham nous dit qu'un Pasteur est une personne spéciale, il est le 
"BOEUF" de l'équipe! 
 
●     63-0724 - God Doesn't Call Man To Judgment Without First Warning Him.      Rév. 
William Marrion Branham                   
104 But, you see, in the church there is the pastor, and that pastor is a special person. He’s 
built to where he can—he can put up with the fusses of the people. He—he—he’s a burden-
bearer, he’s the ox of the team.  
      63-0724 – Dieu n’appelle pas un homme au jugement sans premièrement l’avertir.       
Rév. William Marrion Branham                           
104 Mais, voyez-vous, dans l'église il y a le pasteur, et ce pasteur est une personne 
spéciale. Il est construit là où il le peut - il peut supporter les tracas des gens. Il — il — il 
est porteur de fardeau, il est le bœuf de l'équipe.  
 
En fait, c'est l'esprit derrière ce mouvement qui entraîne des milliers de personnes dans ce que 
Frère Branham appelle un esprit dénominationnel. Voilà ce qui m'inquiète.     
 
  
   Et quand je vois tous les pasteurs se départir de la responsabilité que Dieu a placé sur 
leurs épaules et déposer cette responsabilité sur ce char spirituel dénominationnel, CE 
MOUVEMENT MONDIAL, et faire tirer ce char par un seul "BOEUF UNIQUE", alors là, je 
veux voir ça dans le MESSAGE, OÙ LE PROPHÈTE A FAIT UNE TELLE DÉCLARATION EN 
RAPPORT AVEC CE GRAND MOUVEMENT MONDIAL, entrainant des milliers de croyants 
sincères, je présume, dans un tel mouvement.                                                        
 IL FAUT QUE CE SOIT ÉCRIT NOIR SUR BLANC QUELQUE PART DANS LE MESSAGE.   Pas 
interprété par quiconque, mais écrit clairement dans le MESSAGE.  IL VA FALLOIR ME 
MONTRER ÇA DANS LE MESSAGE. J’AI LE DROIT DE SAVOIR. ET TOUS CEUX QUI DÉSIRENT 
LE SAVOIR, ONT LE DROIT D’EXIGER UNE RÉPONSE AUSSI.   
 
APRES TOUT, IL S’AGIT DE NOTRE DESTINÉ ÉTERNELLE, EST-CE JUSTE ? 
              
●     64-0320 - Dieu S'identifie par Ses caractéristiques.                                      Rév. William 
Marrion Branham                   
25 C’est pareil pour les esprits, au dernier jour. Ils se ressemblent, sauf qu’ils ont une 
caractéristique qui les identifie. Un esprit est dans le vrai, et l’autre est dans l’erreur, et on 
peut les identifier par leur caractéristique. 
26 On peut identifier l’Esprit de Dieu par Sa caractéristique. Voyez ? L’Esprit de Dieu et 
l’esprit de l’église. Il y a l’esprit de l’église, et l’Esprit de Dieu, qui ne ressemble pas du tout 
à l’esprit de l’église, pas du tout.     Il y a un esprit dénominationnel. 
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Ce n'est pas le fait d'écouter des Bandes à la maison ou le choix des Messages que les gens 
écoutent.  Ça c'est une chose et c’est correct.  Nous le faisons depuis que nous en avons saisi 
l'importance et je pense que nous tous qui croyons ce MESSAGE, savons que nous sommes au 
jour de LA VOIX du Septième Ange et que par conséquent, l’écoute du MESSAGE fait partie de 
NOS QUOTIDIENS. Que ce soit à l’Église ou dans nos maisons, je dis AMEN à cela ! 
 
Mais depuis que Frère Joseph est devenu le Pasteur du Branham Tabernacle, une 
technologie a permis que des gens qui n'ont pas d'endroit où aller adorer, puissent, par le biais 
de cette technologie, se connecter en direct avec le Branham Tabernacle afin de pouvoir 
entendre et participer aux réunions en direct.  Je trouve ça merveilleux pour tous ces gens qui 
n'ont pas d'église de pouvoir assister à ces réunions, par le biais du "STREAMING." 
Moi-même, il m'arrive, à l’occasion d'aller écouter les préliminaires que Frère Joseph nous donne 
et c'est certain que j'en suis béni. 
Tous ces gens, en dehors du Branham Tabernacle, qui n’ont pas d’endroit, aucune église 
pour adorer ont à mon avis trouvé l'endroit idéal pour adorer. J’ai même recommandé à un 
Couple qui demeurent à la Baie James, à CHISASIBI, une petite Réserve Autochtone dans le 
Nord, de se connecter pour pouvoir entendre la Parole et adorer le Seigneur Jésus avec les 
Frères et Sœurs.  Et Frère Joseph s'adresse à tous et les appelle l'Épouse. Et c'est ce qu'ils 
sont. Ils sont une partie de cette Épouse que le Seigneur Jésus va venir enlever avec chacun de 
nous. 
 
Mais une autre chose à pris forme et c'est ce que j'appelle LA FAILLE. 
Ce sont toutes les églises qui ont pris la décision de faire du Branham Tabernacle leur 
Église.   Si Frère Joseph, pour quelques raisons que ce soient veut fermer le Branham Tabernacle, 
pour quelques motifs que ce soit et demande aux gens d'avoir une écoute de Bande à la maison, 
c'est son église, c'est le Pasteur, il a le droit de faire ce qu'il veut, de prêcher ce qu'il veut. 
 
●   57-0922E - Hébreux, chapitre sept #2 
    Rév. William Marrion Branham 
 
Je n’ai rien à voir avec ce que Frère Neville fait ici. Ça, c’est entre vous et Frère Neville. Si 
Frère Neville voulait prêcher la doctrine des témoins de Jéhovah, ça, c’est entre lui et vous. 
Voyez ? S’il voulait prêcher quoi que ce soit, tout ce qu’il veut — ça, c’est entre vous et lui. 
C’est tout. Si l’assemblée vote pour qu’il soit là et prêche ça, c’est bien. C’est son affaire. 
 
Si l'Église accepte et veut suivre son Pasteur dans la direction qu'il prend, ça regarde juste son 
Église, mais ça n'engage aucune autre Église ailleurs dans le monde.    
Et je crois que nous n'avons aucun modèle Scripturaire pour appuyer une telle doctrine 
d’une fusion générale de la totalité de toutes les églises d'une même FOI ou d'une même 
confession. (Si je me trompe, puisse le Seigneur Jésus me pardonner.) 
Et je crois que ce soit même contraire à la PAROLE Infaillible de Dieu d’aller dans 
cette direction. 
Parce que nous retrouvons ce modèle chez les dénominations, les témoins de Jéhovah 
fonctionnent comme ça, le catholicisme etc. 
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Mais pas au sein du MESSAGE !  
Qu’est-ce que sommes-nous en train de bâtir Là !... 
 
C'est rendu que toutes les églises qui se sont placé sous la conduite du Branham Tabernacle, ne 
jure que par la conduite de Frère Joseph.   Une grande majorité de tous les Pasteurs des 
églises, au travers le monde, ont fait du Branham Tabernacle leur modèle.    
 
Et pire encore, non seulement ça, mais ils prétendent que si nous n'entrons pas 
dans ce mouvement, nous manquons le bateau.    
 
Et là, encore pire, ces gens-là créent UN QUESTIONNEMENT INCROYABLE dans l'esprit des 
gens qui se demandent ce qu'ils doivent faire face à une telle situation. CE N’EST PAS NORMAL 
TOUT ÇA !  ÇA NE TIENT PAS LA ROUTE ! 
 
 
Ce mouvement sème UN DOUTE entre ce qui est juste, (LE MESSAGE), et ce qui est 
totalement contraire à la Vérité, (LE MOUVEMENT QUE VOUS AVEZ CRÉÉ).  Lorsque c’est à 
se demander si c’est le MESSAGE qui est juste ou si c’est le mouvement que cet impact a 
produit, et bien dans le cœur des gens, ce qu’ils ont reçu au début, LA SIMPLICITÉ DE CE 
MESSAGE, a été corrompu PAR CE MOUVEMENT. 
 
 
Quel Gâchis.   Je m'excuse, mais vraiment, vous êtes vaincu par ce que vous avez 
été appelé à vaincre.  
 
Vous tous qui vous questionnez à savoir si c'est le MESSAGE qui est juste ou si c'est ce 
fameux MOUVEMENT MONDIAL, vous êtes dans une drôle de galère.   
 
Si vous ne le savez pas, vous êtes bien assis sur la clôture et vous n'êtes sûrement pas 
confortable. Et si ça peut vous aider à vous faire une idée, je vous déclare que vous n'avez 
pas cette FOI DE L'ENLÈVEMENT, parce que vous doutez de la seule chose qui détient 
cette FOI.  LE MESSAGE.    
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*     62-1230m - L'Absolu 
    Rev. William Marrion Branham 
La guérison Divine, à travers les nations, et la puissance, et la restauration, et maintenant, 
je crois qu’il est prêt à atteindre son point culminant final, là-bas, POUR PRODUIRE UNE 
FOI qui enlèvera l’Église dans la Gloire, ET ELLE SE TROUVE DANS LES MESSAGES. 
     
 
Il est grand temp pour vous de régler CETTE QUESTION et de vous faire une idée une fois pour 
toute.   Faire de ce MESSAGE votre véritable ABSOLU, ou entrer dans ce Mouvement 
Mondial et manquer le but.  Ou le bateau, comme certains d’entre eux prétendent que c’est 
nous qui l’avons manqué !  
Écouter le MESSAGE est une chose, EN saisir la VISION en est une autre.   
Ce mouvement actuel ne TIENT PAS LA ROUTE.   
 
Si ça peut vous aider encore plus à comprendre et bien voici.   
Qu'est-ce que ce mouvement est en train de produire ?    UNE DIVISION !... 
 
UNE DIVISION entre ce que Frère Branham condamne et ce que le Saint-Esprit à révéler.  
 
UNE DIVISION entre un esprit dénominationnel et ce que LE MESSAGE nous enseigne. 
 
UNE DIVISION entre des Frères qui une fois ont marché ensemble dans un même ESPRIT, UNE 
MÊME FOI, UNE MÊME RÉVÉLATION.  Et regardez le résultat maintenant ! 
 
   
Vous n'avez qu'à vous référer aux Citations incluses dans cet émail.  
Ces Citations auront elles un impact dans le cœur des gens !...   
Du Temps de DAVID, un seul homme pouvait faire la différence. Cet homme, c'était Nathan, LE 
MESSAGE. 
 
REMARQUEZ !... Nathan ne pouvait pas convaincre aucun sacrificateur, aucun soldat, aucun 
chanteur, aucun Israélite.   
 
SEUL David pouvait changer le Peuple.  Si David avait refusé Nathan, la mort se serait 
installée à jamais dans le camp à coup sûr. La mort avait déjà fait son œuvre d’ailleurs !   
Vous savez que c'est la Vérité.  Aucun autre homme dans le camp aurait pu convaincre David.  
DAVID, le PROPHÈTE et LE ROI !... Personne ne pouvait faire le poids.   SEULEMENT NATHAN, 
LE MESSAGE. 
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Je termine en disant ceci ! ... 
Je n'ai aucune amertume dans mon cœur. Et si vous avez senti la moindre atmosphère 
d'arrogance dans cette lettre vis à vis Frère Joseph ou vis à vis quiconque faisant partie de ce 
mouvement mondial, (car c'est ce que c'est devenu, un mouvement mondial), alors vous avez 
tort.  Loin de mes pensées de mentionner quoique ce soit de négatif contre mes Frères ou 
de parler contre le Oint de Dieu.  Même David n'osa porter sa main contre un oint de Dieu.   
 
 
N’OUBLIEZ PAS !...    CE N’EST PAS L’HOMME ! 
 
C’EST LA FAILLE QUE CE MOUVEMENT A PRODUIT. UNE CONTAMINATION DU MESSAGE 
ET UN AFFAIBLISSEMENT DANS LE CAMP ! 
 
PAR UN QUESTIONNEMENT, SUSCITANT UN DOUTE ENVERS LE MESSAGE ! 
 
Le seul motif qui m'a poussé à écrire cette lettre c'est L'AMOUR DE DIEU.  Et un véritable 
AMOUR est correctif. C'est un Amour AGAPAO.  C'EST LE SAINT-ESPRIT. 
 
●     63-0319 - Le Deuxième Sceau. 
    Rév. William Marrion Branham 
111 L’amour est correctif. S’il n’est pas correctif, ce n’est pas de l’amour. Et si c’en est, 
alors, si c’est de l’amour, c’est—c’est de l’amour phileo et non de l’amour agapao, je peux 
vous le dire.  
     
●     64-0322 - Posséder la porte de l'ennemi après l'épreuve. 
    Rév. William Marrion Branham 
146 C’est ce que Dieu fait. L’amour est correctif, et c’est ça l’amour authentique. 
     
C'est la raison pour laquelle je n'ai aucune crainte d'avoir écrit cette lettre, car elle n'est pas 
dirigée vers ou contre une personne.   Elle est dirigée contre ce que je crois sincèrement être 
en contradiction totale avec ce que Frère Branham nous enseigne et contre ce qu'il nous 
met en garde. 
  
Si j'ai mal compris, SI VRAIMENT ce mouvement est la Volonté Parfaite de DIEU et que Son 
MESSAGE approuve ce mouvement, alors produisez moi la seule CHOSE qui peut me 
convaincre et sur LAQUELLE MA FOI REPOSE.   PRODUISEZ-MOI LE MESSAGE.   
 
Ne m’arrivez pas avec vos révélations personnelles ou vos inspirations.  
 Je crois qu'une personne peut avoir une révélation. Ne me méprenez pas.   
Mais si cette révélation n'est pas écrite dans le MESSAGE, même si elle semble vraie, elle n'est 
pas une révélation. 
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●    63-0318 - Le Premier Sceau 
    Rév. William Marrion Branham 
39 En effet, si une révélation est contraire à la Parole, alors ce n’est pas une Révélation. Et, 
vous savez, certaines choses peuvent paraître absolument vraies, et pourtant elles ne sont 
pas vraies. Voyez ? Elles en ont l’air, mais ne le sont pas. 
     
Alors faites vite, vous avez un choix à faire.  
NOUS SOMMES TOUS PLACÉ DEVANT UN CHOIX.  ET CE CHOIX AURA INÉVITABLEMENT 
UN IMPACT SUR NOTRE DESTINÉE ÉTERNELLE. 
 
●     65-1031A - Être conduit 
    Rév. William Marrion Branham 
137 Vous devez faire un choix. Votre choix déterminera ce que sera votre destination 
éternelle. Souvenez-vous, Jésus demande à chacun de nous : “Suis-Moi, si tu veux la Vie.” 
Voyez ? Être conduit : “Suis-Moi, et tu auras la Vie éternelle.” Et je suis sûr que même nous, 
les adultes, nous retirons aussi quelque chose de ceci.  
 
    J'espère que nous aussi, allons retirer quelque chose de cette lettre, car quelque part, si 
rien n'est fait, il y a des gens qui vont se perdre en grand nombre.  EN TRÈS GRAND 
NOMBRE.   
 
Pardonnez-moi la longueur de cette lettre. Mais vous comprendrez que ma position présente, 
actuelle, ne pouvait pas reposer sur une simple impression personnelle. Mais uniquement sur 
l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. 
 
ET CE MESSAGE, EST L'AINSI DIT LE SEIGNEUR sur LEQUEL SEUL, REPOSE LA FOI POUR               
L'ENLÈVEMENT.  
 
SUR LEQUEL SEUL REPOSE MA FOI POUR L’ENLÈVEMENT ! 
 
SHALOM MES FRÈRES, SHALOM ÉPOUSE DE JÉSUS-CHRIST 
 
Puisse le Seigneur Jésus-Christ vous garder au Centre de Sa Volonté Parfaite 
jusqu’à Son Retour ! 
 
 

 


